



BAHAS PROGRAM KERJA 2025
KONI Yogya Siap Gelar Rakerkot

YOGYA (KR) - Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Yogyakarta bersiap menggelar Rapat Kerja Kota (Rakerkot) pada Sabtu, 26 April 2025 mendatang. Agenda rutin tahunan ini ditujukan untuk secara bersama-sama dengan seluruh anggota untuk membahas rencana program kerja yang akan dijalankan selama tahun 2025 ini.

Ketua Panitia Rakerkot KONI Yogyakarta, Edi Prayitno SH, kepada wartawan di Yogyakarta, Senin (24/3) mengatakan, untuk Rakerkot tahun ini akan digelar pada hari Sabtu (26/4) mendatang. "Untuk tempat, kami sedang mempersiapkan. Semoga dalam waktu dekat akan bisa dipastikan dan pemberitahuan kepada anggota bisa kami sampaikan segera," jelasnya.

Dalam Rakerkot kali ini Edi menjelaskan, nantinya ada beberapa agenda yang akan dibahas secara bersama dengan seluruh anggota KONI Kota Yogyakarta. Mulai dari laporan pertanggungjawaban kepengurusan periode tahun 2024, pembahasan rencana program untuk tahun 2025 dan secara khusus akan membahas persiapan menghadapi Pekan Olahraga Daerah (Porda) XVII DIY 2025.



KR-Adhitya Asros

Pengurus KONI Kota Yogyakarta menggelar rapat persiapan untuk pelaksanaan Rakerkot pada bulan April mendatang.

Untuk persiapan pelaksanaan Rakerkot ini, Edi menerangkan, pihaknya bersama seluruh pengurus KONI Kota Yogyakarta tengah menyiapkan seluruh materi dan rencana pelaksanaan kegiatan agar seluruh agenda dapat terlaksana dengan baik. "Saat ini materi untuk laporan tengah disusun, dan kami akan secepatnya melakukan pemberitahuan kepada seluruh anggota terkait rencana pelaksanaan Rakerkot ini," paparnya.

Dari sejumlah agenda yang telah dijadwalkan, Edi mengatakan, nantinya pembahasan mengenai persiapan menuju Porda diyakini akan menjadi pembahasan paling memakan waktu. Pasalnya, seluruh cabor nantinya akan mendapatkan kesempatan untuk memaparkan kesiapan mereka untuk memberikan prestasi terbaik bagi Kota Yogyakarta di ajang olahraga multievent terbesar di DIY ini.

Selain akan membahas laporan kepengurusan untuk tahun 2024, kemudian membahas rencana kerja tahun 2025 dan persiapan Porda DIY, pada Rakerkot nanti rencananya juga akan dilakukan prosesi penerimaan anggota baru di KONI Kota Yogyakarta. Untuk jumlah organisasi dan dari unsur apa yang akan menjadi anggota baru, Edi mengaku masih dalam pembahasan dan pendataan dari Bidang Organisasi.

Dengan digelarnya Rakerkot yang merupakan salah satu agenda tahunan wajib di KONI Kota Yogyakarta ini, diharapkan perjalanan roda organisasi bisa berjalan secara sehat, sehingga mampu membina dan menelurkan atlet-atlet berprestasi ke depannya. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 April 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005